

La Coupe du monde de cyclisme sur piste reprend à Cali



La Havane, 16 février. (RHC).- La Coupe du monde de cyclisme sur piste vient de reprendre à Cali, en Colombie. Des coureurs de 39 pays sont en lice, dans cette troisième étape de la Coupe du monde de cyclisme sur piste. En plus des équipes colombiennes, il y aura 9 autres équipes professionnelles membres de l'Union de Cyclisme Internationale.

La première compétition au programme : les éliminatoires par équipes, messieurs et dames. Ensuite, l'omnium pour dames et puis l'épreuve de persécution par équipes.

Tout cela avant la cérémonie officielle d'inauguration. La cerise du gâteau la remise des médailles aux premiers qualifiés dans chacune des quatre spécialités.

Cette compétition, rappelons-le, accorde des points pour la qualification au championnat du monde de cyclisme sur piste qui aura lieu à Hong Kong, au mois d'avril.

Parmi les grands cyclistes qui donnent de l'éclat à l'étape Cali de la Coupe du monde figurent, dans la catégorie d'équipes dames les Russes, Daria Schmeleva et Anastasia Voinova et les Allemandes, Kristina Vogel et Miriam Welte, médailles d'argent et de bronze respectivement aux JO de Rio.

Et puis, dans cette même catégorie, les Espagnoles Tania Calvo et Helena Casas, secondes au ranking de l'Union du Cyclisme international, après les étapes de la Coupe du Monde à Glasgow, en Écosse et à Apeldoorn, aux Pays-Bas.

Une dizaine de médaillés d'or à des Jeux Olympiques sont également en lice à Cali. Une compétition de très haut niveau. Le spectacle est assuré !



Radio Habana Cuba